

Fecha: 02-06-2025

Medio: El Trabajo

Supl.: El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Comunidad Árabe de San Felipe agradece al presidente Boric por retiro de agregados militares de Israel

Pág. : 12

Cm2: 683,3

VPE: \$ 901.999

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.900

8.700

 No Definida

Conflictos entre Palestina e Israel:

Comunidad Árabe de San Felipe agradece al presidente Boric por retiro de agregados militares de Israel

A propósito de la decisión tomada por el Presidente de Chile, **Gabriel Boric Font**, de retirar a los agregados militares de la embajada de Chile en Israel por el conflicto en la Franja de Gaza, es que la comunidad Árabe en San Felipe, a través de un comunicado de prensa, agradeció la sensibilidad y valentía del mandatario por esta medida tomada.

A continuación, le dejamos la declaración de la comunidad Árabe de San Felipe en el contexto del conflicto entre Palestina e Israel, firmada por su presidente, el Dr. **Alejandro Lolas Chabán**:

«La comunidad de origen palestino y árabe de San Felipe agradece a su excelencia, el presidente, Don Gabriel Boric Font, por la sensibilidad y valentía demostrada en apoyar a la justicia internacional y criticar con coraje el genocidio que padece el pueblo palestino de Gaza a manos del estado nacionista de Israel. Valoramos el retiro de los agregados militares de la embajada de Chile en Israel y estamos conscientes de la dificultad y complica-

ción que tiene para nuestro país tomar decisiones de esta índole, en particular, considerando la vinculación que tenemos en materia de armamento y elementos de inteligencia. Sin embargo, Chile frente a la realidad y los desafíos propios del siglo XXI, puede y debe buscar nuevos socios y proveedores de armas que cumplan irrestrictamente con el derecho internacional y tengan principios y valores compatibles con la tradición y humanidad de nuestra nación.

«Como país pequeño, es fundamental que aboguemos por el respeto a la Ley Internacional y a las resoluciones de Naciones Unidas. Insistimos en que el genocidio es tan evidente y dramático, que no se debería dudar incluso en romper relaciones

diplomáticas con el ente sionista. El comportamiento de Israel no es nada nuevo, desde su artificiosa creación es una realidad innegable su constante desacato y desprecio a las diferentes resoluciones de Naciones Unidas, y sus gobernantes hacen alarde del genocidio a la vista e indife-

rencia cómplice de un mundo que de forma impávida es testigo de cómo se degrada su propia humanidad. Este esnemos en materia de armamento y elementos de inteligencia. Sin embargo, Chile frente a la realidad y los desafíos propios del siglo XXI, puede y debe buscar nuevos socios y proveedores de armas que cumplan irrestrictamente con el derecho internacional y tengan principios y valores compatibles con la tradición y humanidad de nuestra nación.

«Como país pequeño, es fundamental que aboguemos por el respeto a la Ley Internacional y a las resoluciones de Naciones Unidas. Insistimos en que el genocidio es tan evidente y dramático, que no se debería dudar incluso en romper relaciones

diplomáticas con el ente sionista. El comportamiento de Israel no es nada nuevo, desde su artificiosa creación es una realidad innegable su constante desacato y desprecio a las diferentes resoluciones de Naciones Unidas, y sus gobernantes hacen alarde del genocidio a la vista e indife-



Doctor Alejandro Lolas Chabán, Presidente del Club Árabe de San Felipe.



Doctor Alejandro Lolas Chabán, saludando al presidente de la Autoridad Palestina (Q.E.P.D.) Yaser Arafat.

ma de apartheid, ojos, con la tranquilidad de estar haciendo lo correcto en un momento crucial de la historia, en que se juega la justicia, el respe-

to a la vida, los derechos humanos, la dignidad, humanidad y compasión, y en que las futuras generaciones nos juzgarán por los actos realizados. Gracias Sr. Presidente, por ser capaz de hacer con firmeza y valentía, lo que todos los gobernantes decentes y humanos están llamados a hacer», finalizaron.